
No.2449
7月 11日例会 プログラム 本年度委員会活動方針 各委員会委員長

7月 18日例会 プログラム 本年度委員会活動方針 各委員会委員長

7月 11日のメニュー 松花堂風弁当、茶わん蒸し、汁

前回（7 月 4 日）例会記録
出
席
報
告

会員総数 35名 出席者数 26名 欠席者数 9名 出席率 74.29％ 前回補正率 91.43%

前回補正者 藤原君、林君、三谷君、渡邊君

欠 席 者 井上君、松尾君、三宅(照)君、西岡君、島田君、谷君、槌田君、富永君、山田(孝)君

会 長 挨 拶・報 告

いよいよ2018～2019年度が始まりました。皆様一年間宜しくお願い致します。

昨日宇野幼稚園へ武下幹事と籔内副会長と3名でクワガタを持って行きました。

子供たちが非常に喜んで色々質問をしていました。籔内さんが上手く説明しておりました。継続事業にしな

ければと感じました。私もクワガタと触れ合うことで命の大切さを学んでほしいと挨拶しました。又、タイで

洞窟内に閉じ込められた13名の子供たちが9日ぶりに発見されましたが無事に救出されることを願っています。

日本では女子中学生2名を含む男女5名が国道30号線で事故を起こし女子1名が死亡、4名が重軽傷を負いま

した。当然のことながら無免許運転ですが、何でこんなことが起きたのか、考えさせられます。教育の大切さ

を改めて感じました。亡くなられた女子児童の御冥福をお祈り致します。

幹 事 報 告 （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい）

・ 2017-18年度 池上ガバナー事務所より、①国際ロータリー第2690地区 2017-18年度 ガバナー事務所閉鎖

ならびに直前ガバナー事務所開設のお知らせが届いております。②2018年 7月のレートのお知らせが届いて

おります。1ドル＝110円。

・ 2018-19年度 末長ガバナー事務所より、①2018-19年度 ロータリークラブ各種報告書提出のお願いが届い

ております。②2018年 7月クラブ請求書に含まれる規定審議会 追加会費変更のお知らせが届いております。

1人当り：1.5ドル → 1.0ドルに変更。③ガバナー公式訪問 事務連絡表 公式訪問の事前依頼事項変更の

お知らせが届いております。

・ 財団室NEWS 2018年 7月号、文庫通信369号・370号、手話だより第399号、AMDAジャーナルが届いており

ますので回覧いたします。

・ 事務局の休みが7月より変更になりました。火曜日 → 金曜日。

・ 三宅一昌さんが6月にポール・ハリス・フェローに寄付されました。ピンが届きましたので、会長より授与

されました。

委 員 会 報 告

・ 出席プログラム委員長（近藤前委員長）より2017～2018年度年間100％出席率者の報告がありました。

・ 出席プログラム委員長（安江委員長）より9月までの卓話の依頼がありました。

・ インターネット雑誌・広報委員会（三宅一昌副委員長）より「ガバナー月信Vol.1」と「ロータリーの友7

月号」の紹介がされました。

・ 国際奉仕（山田耕裕副委員長）より国際奉仕の活動が報告されました。

・ 第49回玉野まつりでのバザー商品の提供及び当日参加のご依頼がありました。

・ 親睦・家族委員会（藤原委員長）より8月1日(水)納涼家族夜間例会の案内がありました。

・ ハイロー会(谷口幹事)：8月19日(日)玉野ゴルフ倶楽部にて開催の案内がありました。

第1回定例理事役員会議議事禄 7月4日

・ 玉野まつり協賛金のお願いについて ⇒ 例年通りの金額で協賛することとなりました。

・ 特定非営利活動法人ハート・オブ・ゴールドより

第8回親子チャリティマラソンinおもちゃ王国ご支援のお願いについて



< ２ >

支援金：協力A 30,000円 ／ 協力B 10,000円

⇒ クラブとしては協賛しないこととしました。

・ ロータリーソングの後、今月の歌を歌います。

・ その日の例会進行により歌うか歌わないかをSAAが判断することと決まりました。

・ 2017～2018年度 収支決算書の承認について（添付資料あり）

⇒ 提出資料にて承認されました。

・ 青少年活動費より、クワガタ寄贈 負担金について

⇒ クラブより20,000円の負担をすることと決まりました。

・ 三谷職業奉仕委員長より、職場訪問の日程が決定した報告がありました。

⇒ 2019年 1月 16日(水) 於：ナイカイ塩業株式会社

スマイル・ボックス

・ 藤田君－①2018-2019年度 会長に就任しました。1年間宜しくお願いします。会員の皆様御協力よろしくお

願いします。②近藤SAA 眼鏡修理ありがとうございました。

・ 武下君－今年度から幹事に就任しました武下です。よろしくお願いいたします。

・ 中谷君－副幹事です。よろしくお願いします。

・ 近藤君－①今年度SAA 宜敷くお願い致します。②前期プログラム・出席では大変お世話に成りました。

・ 東川君－藤田、武下年度を祝して。

・ 小野君－藤田、武下丸の門出を祝して。

・ 安江君－①藤田丸、船出の安全をお祈りいたします。②入会月です。

・ 立石君－新会長幹事1年間ご苦労様です。

・ 小林君－①新役員ご苦労様です。1年間よろしくお願いします。会報を担当します。②入会月、誕生月。③

来週休みます。④残券。

・ 岸本君－藤田会長、武下幹事長1年間よろしくお願いします。

・ 渡邉君、谷口君、三谷君、籔内君－藤田会長、武下幹事1年間よろしくお願い致します。

・ 多田野君－新役員のみなさん1年間よろしくお願いします。

・ 山田(耕)君－①新役員頑張って下さい。②結婚月です。

・ 宮原君－今年度もどうぞ宜敷くお願い致します。

・ 林君－今年度 宜敷く御願いします。

・ 白石君－今年度もよろしく。

・ 藤原君－①谷会長、西岡幹事1年間お疲れ様でした。②先週欠席しました。

・ 渡邉君－中谷社長、名刺ありがとうございました。

・ 籔内君－入会月。

プ ロ グ ラ ム 本年度クラブ活動運営方針 藤田 尚徳 会長・武下 忠人 幹事

本年度の藤田会長テーマ ｢みんなでロータリーを考えよう｣
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